

Ketua Umum Squard Dragon Black Abdullah: Kembali Gelar Jumat Berkah

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Aug 30, 2024 - 12:42



Anggota Squard Dragon Black bagi nasi dos untuk para jemaah se usai shalat

PANGKEP -Ketua Umum Squard Dragon Black (SDB) Kabupaten Pangkep Andi Abdullah SE saat dihubungi wartawan Indonesia Satu Jumat (30/8/2024) mengatakan bahwa Squard Dragon Black kembali melakukan Jumat berkah terhadap jamaah Masjid Bonto Mangape Kecamatan Pangkajene Kabupaten

Pangkep

Andi Abdullah mengatakan bahwa Komunitas SDB ini sudah melakukan sebelumnya kegiatan sosial tersebut di beberapa masjid di waktu Jumat Subuh dan seusai shalat Jumat seperti hari ini.

Dia menjelaskan bahwa para anggota SDB telah membagikan berupa nasi dos untuk para jamaah masjid seusai shalat subu dan shalat Jumat

Menurutnya bahwa Dalam agama Islam, Jumat memiliki kedudukan yang istimewa sebagai hari yang penuh berkah. Rasulullah SAW mengajarkan kepada umatnya untuk memperbanyak ibadah dan amalan baik di hari Jumat, karena pada hari tersebut terdapat saat-saat yang sangat berharga di mata Allah SWT.

Rasulullah SAW bersabda, “Sesungguhnya hari Jumat adalah sebaik-baik hari yang terbit matahari padanya. Pada hari itu, Adam diciptakan dan pada hari itu pula dia dimasukkan ke dalam surga, serta pada hari itu juga dia dikeluarkan dari surga.” (HR. Muslim)

Berdasarkan hadis tersebut, dapat dipahami bahwa hari Jumat memiliki keutamaan yang luar biasa. Infaq yang dilakukan di hari tersebut menjadi lebih berharga di mata Allah SWT. Pahala yang diperoleh dari infaq di hari Jumat pun dikatakan memiliki keistimewaan yang lebih besar dibandingkan dengan infaq di hari-hari biasa.

Di hari Jumat juga dapat menjadi sumber berkah dan keberkahan dalam kehidupan sehari-hari. Dengan memberikan sebagian rezeki kepada yang membutuhkan di hari yang penuh berkah,

di hari Jumat bukan hanya sekadar tindakan amal kebajikan biasa, tetapi juga merupakan sarana untuk mendapatkan berkah dan keberkahan yang melimpah dari Allah SWT. Oleh karena itu, marilah kita manfaatkan hari Jumat ini dengan sebaik-baiknya dengan melaksanakan infaq dan berbagai amalan baik lainnya, agar kita dapat meraih keberkahan dalam kehidupan dunia dan akhirat. (Herman Djide)